

SERÁ EL MAYOR OPERADOR DE JUEGOS DE EEUU

Eldorado acuerda la compra de casinos Caesars por US\$ 8.600 millones

■ El acuerdo está avaluado en cerca de US\$ 17.300 millones, incluyendo la deuda.

POR ROCÍO VARGAS SUÁREZ

Eldorado Resorts anunció la compra de su mayor rival, Caesars Entertainment, por cerca de US\$ 8.580 millones. Caesars es actualmente uno de los más grandes operadores de casinos en el mundo, teniendo bajo su alero parte de las propiedades más reconocidas de Las Vegas, Nevada, como Caesars Palace y el hotel Flamingo, además de la cadena Harrah's.

Esto, tras un acuerdo que cuenta con el respaldo del multimillonario activista Carl Icahn -luego de tres meses de su arribo al directorio de Caesars-, y que creará al mayor operador de juegos de Estados Unidos.

El valor acordado de US\$ 12,75 por acción -en una mezcla de efectivo y acciones de Eldorado- representa una prima de cerca de 28% al precio de cierre de Caesars del viernes, de US\$ 9,99 por título.

Incluyendo la deuda de la firma, que contempla cerca de US\$ 9 mil millones, y considerando que ésta se declaró en bancarrota en 2015, el acuerdo está avaluado en cerca de US\$ 17.300 millones, dijeron las empresas en un comunicado.

Las acciones de Caesars cerraron con un alza de 14,51% ayer en Nueva York, en US\$ 11,44.

Eldorado y Caesars dicen que han identificado beneficios por US\$ 500

millones al crear una compañía con 60 casino-resorts de propiedad, operados y manejados por la empresa conjunta en 16 estados de EEUU.

Con este acuerdo, la compañía resultante espera que se impulse el flujo de efectivo inmediatamente, y que también posicione la cadena frente a otros competidores, como MGM Resorts y Wynn Resorts.

Además, un pacto en paralelo con VICI Properties permitirá el traspaso de algunos de los bienes raíces de las empresas, generando US\$ 3.200 millones para amortizar la deuda.

El equipo de administración de Eldorado liderará la nueva compañía, que seguirá operando bajo el nombre

de Caesars y transando en el índice Nasdaq.

"Pretendemos colocar el flujo de efectivo libre significativo de la empresa combinada para reducir el apalancamiento, al tiempo que invertimos para mejorar la experiencia del cliente en toda la plataforma", dijo el director ejecutivo de Eldorado,

Tom Reeg.

Presión por vender

El operador de casinos y hoteles Caesars ha sido presionado para considerar una venta por parte de Icahn, su mayor accionista, de acuerdo con datos de Bloomberg. Caesars todavía arrastra problemas por la caída de una compra apalancada en 2008 liderada por Apollo Global Management y TPG que lo dejó con una montaña de deuda.

La empresa completó una quiebra de su mayor unidad hace dos años que le significó el ingreso de nuevos miembros del directorio y accionistas. Apollo y TPG han vendido sus acciones.



Caesars es uno de los más grandes operadores de casinos en el mundo.

60
casinos

SERÁN MANEJADOS POR LA
COMPAÑÍA RESULTANTE.



Telefónica se alía con su archirrival América Móvil para un cable submarino en el Pacífico

● Telefónica, a través de Telxius, su filial especializada en torres de telecomunicaciones y cables submarinos, anunció junto con América Móvil el despliegue de un nuevo cable submarino de alta capacidad en la costa latinoamericana del Pacífico, reportó el diario español Expansión. El proyecto forma parte del compromiso de los dos grupos de telecomunicaciones más grandes de Latinoamérica para mejorar las comunicaciones en la zona. Será el primer cable submarino desde 2001 que conectará Puerto San José (Guatemala) con Valparaíso (Chile), con puntos de amarre

adicionales en Salinas (Ecuador), Lurín (Perú) y Arica (Chile) y que tendrá una longitud total de 7.300 kilómetros. El cable tendrá una capacidad inicial estimada de 108 Terabits por segundo (Tbps), así como la latencia más baja del mercado entre Guatemala y Chile. Las cinco estaciones de amarre ya están listas y los trabajos de prospección submarina, en curso. Es la primera vez que Telefónica y América Móvil comparten un proyecto de cables submarinos en Latinoamérica y se trata de la infraestructura más avanzada que tendrá la región.

Argentina: YPF reabre mercado para los emisores locales

● Hoy el mercado argentino amaneció con la sorpresa de que YPF colocaba deuda a 10 años, en el primer bono corporativo internacional desde abril de 2018. La emisión se cerró con US\$ 500 millones adjudicados a una tasa de corte del 8,875%, apenas por encima del cupón de 8,5% que paga el papel, dijeron fuentes allegadas a la operación al diario local El Cronista.



JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio adoptado en sesión de fecha 19 de junio de 2019, se cita a Junta Extraordinaria de Accionistas de CN Life Compañía de Seguros de Vida S.A. para el día 22 de julio de 2019, a las 11:00 horas, en Avenida El Bosque Sur 180, 3er piso, Las Condes, Santiago.

Las materias a tratar en la Junta Extraordinaria de Accionistas son las siguientes:

- (i) Un aumento de capital por la cantidad de \$14.000.000.000.- (catorce mil millones de pesos), mediante la emisión de acciones de pago.
- (ii) Las correspondientes modificaciones de los estatutos sociales que deben ser sometidas a la aprobación de la Comisión para el Mercado Financiero.
- (iii) La adopción de todos los demás acuerdos que sean conducentes o necesarios para materializar el aumento de capital y efectuar la reforma y modificación de los estatutos sociales en los términos propuestos precedentemente para estos efectos.

Las modificaciones a los Estatutos Sociales de la compañía deben ser sometidas a la aprobación de la Comisión para el Mercado Financiero. El aumento de capital que se propondrá a la junta tendrá por objeto seguir potenciando los planes de desarrollo, fortalecimiento patrimonial y crecimiento de la Compañía, de acuerdo al plan estratégico definido para el Grupo Consorcio.

PARTICIPACIÓN EN LA JUNTA Y CALIFICACIÓN DE PODERES.

Tendrán derecho a participar en la Junta Extraordinaria de Accionistas los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas con 5 días hábiles de anticipación a la fecha de su celebración. La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo día y lugar señalado para la celebración de la Junta Extraordinaria de Accionistas, y hasta el momento mismo de su iniciación.

Santiago, junio de 2019

PRESIDENTE